

## Wako Rida dan Forkopimda Turun Bersama Tim 7, Pastikan Trantibum Aman Jelang dan Saat Bulan Ramadhan

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID](https://PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID)

Mar 19, 2023 - 21:05



*Wako Rida dan Forkopimda Turun Bersama Tim 7, Pastikan Trantibum Aman Jelang dan Saat Bulan Ramadhan*

Payakumbuh --- Menjelang memasuki bulan ramadhan, Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Tim 7 menggelar patroli cipta kondisi untuk memantau dan memastikan ketentraman dan ketertiban umum di Kota Payakumbuh, Minggu (19/3) dini hari.

Kegiatan diawali dengan apel bersama di Kantor Wali Kota Payakumbuh pada Sabtu (18/3) pukul 11.00 WIB dan tim bergerak pada Minggu (19/3) pukul 24.00 WIB.

Dalam partoli itu turut ikut turun ke lapangan Kapolres Payakumbuh AKBP Wahyuni Sri Lestari, Dandim 0306/50 Kota Moch. Denny Nurcahyono, Kajari Payakumbuh Suwarsono, Kasatpol PP dan Damkar Dony Prayuda, Dansubpom Kapten Hanang dan anggota Tim 7 lainnya.

Salahsatu yang ditindaklanjuti Tim 7 adalah laporan masyarakat dalam acara Jumat Curhat, tim lalu memantau ke kafe-kafe dan secara persuasif mengingatkan pengelola agar beroperasi sesuai dengan izin yang diberikan, artinya jangan sampai melebihi jam operasi yang telah ditentukan.

Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda mengatakan laporan dari masyarakat terus ditindaklanjuti, untuk memastikan bagaimana keamanan dan kenyamanan di Kota Payakumbuh.

"Kita ingin trantibum terjaga selama masyarakat kita beribadah di bulan suci ramadhan. Kita sampaikan kepada pemilik kafe, mereka mau kooperatif tidak akan buka di siang hari di bulan ramadhan. Tapi kita memberikan luang bagi kafe-kafe dan restoran yang ada di sepanjang Jalan Soekarno-Hatta untuk menyediakan paket berbuka bersama, dan ini kita dukung untuk meningkatkan geliat ekonomi selama bulan ramadhan," kata Rida.

Rida juga menghimbau kepada warga yang memiliki anak untuk tidak bermain petasan dan kembang api yang menjadi kebiasaan setiap tahun di bulan ramadhan.

"Kami menghimbau dan mengajak masyarakat untuk proaktif mengawasi anak. Supaya tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan," pesan Rida.

Sementara itu, Kasatpol PP dan Damkar Kota Payakumbuh Dony Prayuda menerangkan di bawah kepemimpinan Kapolres yang baru, dalam beberapa bulan ini saja aksi balap liar dapat ditekan di Kota Payakumbuh.

"Luar baisa, ada laporan dari masyarakat langsung ditindaklanjuti. Semoga dengan sinergi yang baik, ketentraman dan ketertiban umum di Kota Payakumbuh dapat terus terjaga dan kota kita menjadi nyaman bagi penghuninya dan tamu yang datang," pungkas Dony mantap.